

しんぶん赤旗 を  
お読みください  
日刊3,497円／月  
日曜版930円／月  
申込み 363-1450

# 民主なかがわ

## 第199号

日本共産党中央川区編集委員会編集  
中川区荒中町157荒中マンション  
電話 363-1450  
FAX 352-7801  
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>



スーパー前で訴える江上博之市議と署名をする女性

弁護士相談 7月16日（木）午後6時半電話連絡 363-1450 江上事務所



**延長国会審議求めた野党**  
本村伸子衆院議員を迎えて、6月20日、名古屋駅前島交差点レジャック前で、17日に閉会した国会の報告街頭宣伝が行われました。本村議員、島津幸広前衆院議員、そして、須山初美県副委員長が話しました。

本村議員は「野党5党で国会の延長を求めたが、安倍政権は国会を閉会させた。コロナ禍で国民が困っています」

## ー国会報告街頭宣伝ー

6月27日、安倍9条改憲NO！中川アクションは、反田アオキスーパー前で宣伝行動を行いました。

安倍9条改憲NO！署名再開 参加者が元気よくリレートークしました。ネットで改憲を訴え任期中に国民党投票だけでも行いたいと執念を燃やす安倍首相。コロナ問題では、保健所機能を低下させ、公立・公的病院も減らし続け、医療費抑制政策によりPCR検査もほと

の安倍首相の政治姿勢を批判し、「改憲よりコロナ対策」と求めました。

**市民の声で政治は変わる**  
市民の声で政治が動いていることも訴えました。検

### 関心・期待

「署名したい」と女性もきて期待が寄せられました。

中川アクションは、地域労働組合センター、中川革新懇談会、新日本婦人の会、中川支部、西部民主商工会、日本共産党などの団体、個人が参加しています。

察院法案を党派を超えた抗議で廃案に持ち込んだこと。イージスアシヨアの撤回も秋田、山口、全国の運動の成果。また、本年の核兵器廃絶の国連会議はオンラインで行う等の様々な課題も訴えました。

中川アクションは、地域労働組合センター、中川革新懇談会、新日本婦人の会、中川支部、西部民主商工会、日本共産党などの団体、個人が参加しています。

# 改憲でなくコロナ対策を

「コロナにかからないようにするにはどうしたいいのだろうか」この不安が続ります。治療薬やウイルス

うにするにはどうしたいいのだろうか」この不安が続ります。治療薬やウイルス

ない状態。「自肃と補償」

をセットでの声に応えよう

としない姿勢。検察庁まで

自分の思い通りにしようと

に責任をとらない。辺野古

新基地建設強行などこの間

議で廃案に持ち込んだこと。イージスアシヨアの撤回も秋田、山口、全国の運動の成果。また、本年の核兵器廃絶の国連会議はオンラインで行う等の様々な課題も訴えました。

察院法案を党派を超えた抗

議で廃案に持ち込んだこと。

ができるまで1年2年かかるかもしれません▼密閉・

密集・密接の3密を避け、マスク・手洗い・うがい、

できれば2mの人との間隔を開ければ何とかなること

はわかります。治療薬やウイルス

が、無症状の濃厚接触者ま

では拡大されました。さ

ら、「誰でも」とは、まだなっていません。市は「検

査体制の拡充」とは回答▼

保健所・保健センター・衛

生研究所の組織、人員の充

実を求める質疑も行いました。

▼財源について、国が損失

保健所・保健センター・衛

生研究所の組織、人員の充

実を求める質疑も行いました。

保健所・保健センター・衛

**質問 市議 江上博之**  
名古屋市会6月議会で



続するには暮らし・営業への応援がなければ無理です。PCR検査の抜本的拡大で感染状況を把握。暮らし・営業への補償。そして、財源の確保を求めて質問しました▼PCR検査は、37度5分の熱など症状がある方、かかりつけ医の了解がなければ

責任を果たすべきだ」と訴え、河井前法相夫妻の選挙違反などで安倍首相の任命責任にもふれました。

る時だからこそ、対策などをしっかりと議論して、国会の運営に取り組む▼命とくら

保に取り組む▼命とくら

し・営業を守る論戦に全力を尽くします。

回答は「適時適切に財源確

保に取り組む▼命とくら

し・営業を守る論戦に全力を尽くします。

島津氏は、消費税減税、中小企業支援を、須山さんは、PCR検査の充実などを訴えました。

**声援、手振り多く**

交差点を行きかう自動車の窓から手を振る人、横断歩道を渡りながらの声援が多くありました。

司会は、江上博之市議でした。

# 山塩緑道きれいになりました

あおなみ線南荒子駅西側  
南北に添つて「山塩緑道」  
があります。地域の方から、  
「草が伸び、樹木が生い茂つ  
ていて危険」と要望があり、

江上市議は、中川土木事務  
所に対応を求めていました。  
草刈が6月下旬行われき  
れいになりました。写真右



手奥のベンチには草が生い  
茂つていて近づくことすら  
できない状況でした。樹木  
は引き続き予算を得て整備  
される方向です。緑道周辺  
は、年2回草刈りを行って  
いるとのことですが、維持  
管理が追い付いていない状  
況でした。

気持ちはよく散歩する姿が  
見えました。一度散歩して  
みてください。

## ちよつちんデモ再開

6月3日水曜日午後6時  
五女子、ちよつちんデモが  
再開されました。4月10日

中断していました。

愛知県緊急事態宣言が出て  
間隔を取り、ハンドマイク  
の声だけでコールはあります  
せん。「原発いらない」  
「再稼働反対」「自肃とど  
もに補償を」「消費税を5  
%へ」——ハンドマイクか  
らの声で政治を変えようと  
元気よく歩いていました。



新しい生活様式に合わせて

五女子、ちよつちんデモが  
再開されました。4月10日

中断していました。

愛知県緊急事態宣言が出て  
間隔を取り、ハンドマイク  
の声だけでコールはあります  
せん。「原発いらない」  
「再稼働反対」「自肃とど  
もに補償を」「消費税を5  
%へ」——ハンドマイクか  
らの声で政治を変えようと  
元気よく歩いていました。

久しづびりのデモに声がかかっ  
ていました。

## 保健所・衛生研究所などの活動の市長の評価は?

江上博之市議と河村市長  
とのやりとりの一部です。

### 【江上議員】

この間、帰国者・接触者  
相談センターの電話先は、  
各行政区保健センターで

相談件数1月27日から5月

いっぱいで、5万7533件で、  
現在6万件を超えて

います。様々の相談に保健

師をはじめ職員のみなさん  
が対応され、その他の職員  
も応援、行政区をまたいで  
応援もし、感染者が出れば、  
「発症の2日前まで」(感

染源特定のために発症日

そこで河村市長に

2週間前から)の接触者の  
聞き取り、観察者の聞き取  
りと続きました。:

こういう努力で感染拡大  
を抑えることができていま  
すが、1行政区1保健所か  
ら1保健所16支所(保健セ  
ンター)へとなり、定員削  
減があり、1996年と2020年と比  
較すると、保健所関  
係で23%、衛生研究  
所と生活衛生センター  
合わせて48%の削減  
となっています。:

体制の充実・強化について  
(1) PCR検査数を抜本  
的に拡大

2 「新しい生活様式」に伴  
う給与所得者、事業者等へ  
の支援について



6月19日開会の6月市議  
会で24日、江上博之市議は、  
新型コロナウイルス感染第  
2波を見据えて、以下の項  
目で質問しました。

(2) 「協力金」「応援金」  
の引き続きの給付

3 施策のための財源につ  
いて

それでも、市民のみなさ  
んからは、「相談の電話が  
かかりにくい」「熱がある  
といつてもなかなか検査を  
受けさせてくれない」と不  
満が続出しました。:

そこで河村市長に質問し  
ます。体制強化で、保健・  
公衆衛生分野の充実のため  
に保健所・保健センター、  
衛生研究所の組織、人員の  
充実・増員が必要と考えま  
すがいかが認識しています  
か。お答えください。

全文はホームページを

質疑の内容は、江上博之  
ホームページをご覧ください。  
動画は、名古屋市ホー  
ムページ「市会情報」6月  
24日の本会議録画を。

7月早朝宣言

30日木あおなみ線荒子  
28日火JR尾頭橋  
21日金名鉄山王  
17日火万場小橋  
14日金JR春田  
10日火高畠  
7日火下之一色  
6日月あおなみ線小本  
3日金近鉄戸田

31日金JR尾頭橋  
朝7時半から8時10分  
近鉄伏屋

**弁護士相談**（子育て・教育問題も）毎週月・木 午後6時半から8時  
無料相談 江上ひろゆき事務所まで電話363-1450

1 医療・保健・公衆衛生  
体制の充実・強化について  
(1) PCR検査数を抜本  
的に拡大

2 「新しい生活様式」に伴  
う給与所得者、事業者等へ  
の支援について

（2）保健所・保健センター、  
衛生研究所の充実

（市長）

：名古屋の対策が非常に  
広げるのを抑えるのに役立  
つということをしていただ

てますので、一応現状に  
おいては成功してきたと認  
識しております。

質問します。感染拡大を抑  
えているのは、16行政区各  
保健センターそれぞれに感  
染症対策の組織が維持され  
か、ありがとうございます。と言つ  
ております。：

（市長）

：名古屋の対策が非常に  
広げるのを抑えるのに役立  
つということをしていただ

てますので、一応現状に  
おいては成功してきたと認  
識しております。

（市長）

：名古屋の対策が非常に  
広げるのを抑えるのに役立  
つということをしていただ

てますので、一応現状に  
おいては成功してきたと認  
識しております。